

SEGUIMOS TRABAJANDO PARA LOS AFILIADOS CON TODA ENERGÍA

SECCIONAL TIERRA DEL FUEGO

El fin de año más austral del país

Como en todo el territorio argentino, APJAE también despidió el año que termina en la seccional ubicada más al sur del territorio nacional.

En ese marco, la Comisión Directiva de la seccional, además de distribuir los regalos a los afiliados, en la oportunidad hizo entrega de un reconocimiento a la niña **Irina Tamarit**, como premio por haber obtenido el **mejor promedio en su actividad académica**.

El secretario general de la seccional, Claudio García y la secretaria de Hacienda y Acción Social, Angélica Cárcamo realizaron un reconocimiento especial a Irina por su logro escolar.

